

## "A mí tampoco": Fernández Noroña sentenció no ser invitado a toma de protesta de Américo Villarreal



El diputado <u>Gerardo Fernández Noroña</u> dio a conocer que no fue invitado a **la toma de protesta por la gubernatura de Tamaulipas** de Américo Villarreal Anaya, misma que se llevó a cabo el pasado sábado 1° de octubre.

Y es que resaltó la manera en la que lo dio a conocer, pues respondió una serie de tuits del antiguo gobernador del estado **Francisco Javier García Cabeza de Vaca**, quien aclaró que él no fue invitado a la toma de protesta:

"Buenos días a todos. Publico este tuit para evitar especulaciones. 1. No asistí a la toma de protesta del Nuevo Gobernador **porque no fui convocado**. 1/3 hilo", escribió a través de su cuenta de Twitter la mañana de este lunes 3 de octubre.

En ese sentido, Noroña retomó el tuit y escribió: "Mira, a mí tampoco me invitaron. Ya somos dos".